



CICR

Balance Humanitario 2024
Comité Internacional de la Cruz Roja

Bogotá, abril de 2024
BOG 24/00212 LCF/lb

Señoras y señores,

La Delegación del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) en Colombia, presenta el informe anual Balance Humanitario 2024.

La situación humanitaria en Colombia continúa siendo preocupante. En 2023 aumentó la población afectada por el desplazamiento individual y por el confinamiento, al tiempo que persistieron otras problemáticas como el desplazamiento masivo, la afectación por artefactos explosivos, las desapariciones y los actos violentos contra la asistencia de salud.

Esto como consecuencia de los ocho conflictos armados no internacionales que existen en el país, de acuerdo con la clasificación jurídica actual del CICR, basada en los criterios del derecho internacional humanitario (DIH).

Espero que este documento sea de su interés.

Lorenzo Caraffi
Jefe de la Delegación



BALANCE HUMANITARIO 2024

COLOMBIA